

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La madre de Juan Izquierdo revela detalles sorprendentes sobre el episodio de arritmia que su hijo experimentó hace una década: "Nunca nos informaron

Deportes



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 173
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 131	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-madre-de-juan-izquierdo-revela-detalles-sorprendente s-sobre-el-episodio-de-arritmia-que-su-hijo-experimento-hace-una-decada-nunca-nos-informaron_12 99.php

LA MADRE DE JUAN IZQUIERDO REVELA DETALLES SORPRENDENTES SOBRE EL EPISODIO DE ARRITMIA QUE SU HIJO EXPERIMENTÓ HACE UNA DÉCADA: 'NUNCA NOS INFORMARON

Deportes

La madre de Juan Izquierdo revela detalles sorprendentes sobre el episodio de arritmia que su hijo experimentó hace una década: "Nunca nos informaron

La madre de Juan Izquierdo desvela impactantes secretos sobre la arritmia que sufrió su hijo hace diez años: "Nunca nos dieron información".

La madre de Juan Izquierdo niega conocimiento sobre arritmia en su hijo

En una reciente entrevista para el canal brasileño O Globo, Sandra Viana, madre del futbolista Juan Izquierdo, afirmó que su familia nunca se enteró sobre la detección de una arritmia durante

la adolescencia de su hijo.

Esta declaración surge como respuesta a los comentarios de Sebastián Bauza, actual secretario nacional de Deportes y ex presidente de la Ásociación Uruguaya de Fútbol (AUF), quien había mencionado en una entrevistá radial que la arritmia fue identificada en Juan durante unos estudios médicos realizados cuando contaba con 17 años, mientras formaba parte de las divisiones juveniles de Cerro. Sandra expresó su sorpresa ante las afirmaciones de Bauza,

añadiendo: "Era menor de edad. Nunca vinieron a decirnos: 'miren padres, tiene una pequeña

arritmia en el corazón'"

Estas palabras resaltan la falta de comunicación que podría haber

tenido un impacto significativo en la salud de su hijo. Además, Sandra compartió detalles sobre la trágica internación de Juan en el hospital Albert Einstein de San Pablo, donde le informaron que "llegó muerto", y los médicos realizaron maniobras de reanimación durante 19 minutos antes de definir su situación. Recordando a su hijo, Viana lo describió como "un muchacho muy amoroso", quien tenía el sueño de comprar una casa para su padre.

La madre recordó cómo la vivienda familiar fue construida gracias

a jos esfuerzos de Juan.

Venía agotado de entrenar, comía, dormía y después venía para ayudar en la construcción de la casa", narró con nostalgia. Amigos y vecinos también han recordado a Juan con cariño. Uno de ellos destacó: "Siempre estaba con alegría". Lesley, una vecina que recientemente brindó una entrevista a

Telenoche, compartió una anécdota que refleja la naturaleza generosa de Juan: "Varios años atrás le pedí que se saque una foto con mi hija, Julia, porque le dije: vamos a sacar una foto ahora porque después cuando seas famoso no nos vas a dar más

Sin embargo, hace poco más de un mes, Juan invitó a la niña a ingresar como mascota al Parque Central y tras el partido le

obseguió su camiseta.

En honor a su memoria, los vecinos han pintado un mural en el barrio donde creció, adornado con los colores de Nacional y una frase profundamente romántica que Juan y su pareja, Seleña, se habían tatuado juntos: "No te amo con el corazón, porque el corazón se detiene. Te amo con el alma, porque el alma es eterna".

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA MADRE DE JUAN IZQUIERDO REVELA DETALLES SORPRENDENTES SOBRE EL EPISODIO DE ARRITMIA QUE SU HIJO EXPERIMENTÓ HACE UNA DÉCADA: 'NUNCA NOS INFORMARON

quierdo revela detalles sorprendentes sobre el episodio de arritmia que su hijo experimento hace una decada nu

Tags

conocimiento, reciente, nacional, impactantes, izquierdo, entrevista, arritmia, futbolista, vecinos, familia, desvela, secretos

Noticias relacionadas

- 4.3 * Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores
- 4.6 * Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica
- 4.0 * La novela 'Los nombres propios' de Hugo Fontana: un viaje fascinante por la vida de Emir Rodríguez Monegal
- 4.3 * Los sorprendentes secretos de Martín Cáceres: la historia detrás de su apodo "pelado" y curiosidades sobre su lucha contra los piojos
- 4.8 * El misterioso fallecimiento de Juan Izquierdo: detalles y causas que sorprenden

- 4.6 * Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo
- 3.7 * Lamentamos informar el fallecimiento de Juan Izquierdo, el destacado jugador de Nacional, quien sufrió una arritmia cardíaca durante un encuentro
- 3.7 * Lesley, vecina de Juan Izquierdo, comparte una conmovedora anécdota sobre su hija que revela la esencia de su ser
- 3.8 * El traslado del cuerpo de Juan Izquierdo a Montevideo se realizará a bordo de un avión de la Fuerza Aérea Uruguaya
- 3.9 * Alejandro Balbi desde San Pablo: "La situación no es esperanzadora y necesitaba estar junto a mi familia

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Show	
Sociedad	
Tecnología & internet	
Turf	